



30.04.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, bleibt derzeit im gesamten Gebiet des Landkreises Cuxhaven vergleichsweise gering. Leider gibt es aber die traurige Nachricht, dass es in der Stadt Geestland einen weiteren Todesfall im Zusammenhang mit dem Coronavirus gegeben hat (derzeit somit insgesamt 2).
- Ab Montag, 04.05.2020, besteht in den Kindertageseinrichtungen und Schulen in der Stadt Geestland eine Maskenpflicht für die Eltern beim Bringen und Abholen der Kinder. Kinder in Kindertagesstätten sind von der Maskenpflicht befreit. Erzieherinnen und Erziehern, sowie Lehrkräften in den Grundschulen ist das Tragen einer Mund-Nase-Abdeckung freigestellt. Aus pädagogischer Sicht wird von der kommunalen Fachberatung jedoch von dem Tragen eines Mundschutzes abgeraten, da die Mimik für die jüngeren Jahrgänge wichtig sei. Während des Unterrichts müssen Schülerinnen und Schüler keine Mund-Nase-Abdeckung tragen - beim Verlassen des Klassenraumes obliegt es der Verantwortung der jeweiligen Schulleitung dieses anzuordnen.
- Da das faire Muttertags-Frühstück der Stadt Geestland aufgrund Corona in diesem Jahr leider nicht stattfinden kann, werden mit Cora und Conrad Muttertagsgrüße versendet. Weitere Informationen zur Anmeldung finden Sie auf unserer Internetseite.
- Für das anstehende verlängerte Maiwochenende sind verstärkt Kontrollen im Stadtgebiet angekündigt. Weiterhin besteht Kontaktverbot. Auf der Internetseite der Stadt Geestland finden Sie den aktuellen Bußgeldkatalog.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite:
<https://www.geestland.eu/corona>.

Die Zahl der Neuinfizierungen ist derzeit gering, was auf die Maßnahmen zurückgeführt werden kann und bestätigt Ihr vorbildliches Verhalten. Machen Sie weiter so und halten Sie sich an die Vorgaben:

Hände waschen + keine sozialen Kontakte

Tragen einer Mund-Nase-Bedeckung im Einzelhandel und im öffentlichen Personennahverkehr!

Haben Sie einen schönen Maifeiertag und bleiben Sie zuversichtlich!